



RÉPUBLIQUE DE CÔTE D'IVOIRE

UNION- DISCIPLINE- TRAVAIL

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

NOTE D'INFORMATION N° 0195 / VPR DU 11 DECEMBRE 2025

Le Vice-Président de la République a inauguré le Lycée Technique et Professionnel d'Ebimpé

Le Vice-Président de la République, M. Tiémoko Meyliet KONÉ, a procédé, ce jeudi 11 décembre 2025, à l'inauguration du Lycée Technique et Professionnel d'Ebimpé, dans la sous-préfecture d'Anyama, près d'Abidjan.

Bâti sur un site d'une superficie totale de 20 ha, pour une capacité d'accueil de 2000 apprenants, avec un internat mixte de 1600 lits, le Lycée Technique et Professionnel d'Ebimpé s'impose comme le plus grand du premier lot de 7 lycées professionnels déjà ouverts ou en construction, dans le cadre d'un programme de coopération avec la République Populaire de Chine.

L'établissement forme au Brevet de Technicien (BT), au Certificat d'Aptitude professionnelle (CAP) et au Certificat de Qualification professionnelle (CQP) dans les filières suivantes : mécanique générale, maintenance mécanique, électricité d'équipement, électronique, maintenance véhicules et engins, chaudronnerie soudure, imprimerie, réfrigération et conditionnement de l'air, conduite d'engins de Travaux publics, transformation et contrôle qualité en industrie agro-alimentaire.

Le Vice-Président de la République, après avoir procédé au cérémonial d'inauguration et à la visite des ateliers de travaux pratiques de l'édifice, s'est dit heureux d'être en ce lieu qui traduit parfaitement la vision du Chef d'Etat, S.E.M. Alassane OUATTARA, de placer la formation technique et professionnelle des jeunes au cœur du développement du capital humain, dans l'édification d'une « Grande Côte d'Ivoire, ambitieuse et solidaire ».

Il a justifié ce choix de la Côte d'Ivoire par le fait qu'aucun pays ne peut relever les défis de la compétitivité sans offrir à ses techniciens, à ses ingénieurs et à ses artisans les moyens d'être parmi les meilleurs et capables d'innover, par la maîtrise des technologies de pointe et par l'innovation dans les secteurs d'activités.

Poursuivant, le Vice-Président de la République Tiémoko Meyliet KONÉ a souligné que l'enseignement technique et professionnel est un pilier stratégique du développement national, un levier de productivité et un moteur essentiel pour faire évoluer l'économie informelle vers un modèle plus structuré et performant.

Il a ainsi appelé les pensionnaires du Lycée Technique et Professionnel d’Ebimpé à profiter pleinement de ce beau cadre pour non seulement y acquérir des compétences qui leur permettront d’être des artisans du progrès de notre pays, mais aussi y apprendre des valeurs telles que la discipline, la rigueur, la créativité, le sens de l’effort et de la responsabilité, qui les accompagneront toute leur vie.

Le Ministre de l’Enseignement Technique, de la Formation Professionnelle et de l’Apprentissage, M. Nguessan KOFFI, a, pour sa part, mis l’accent sur la qualité de la formation technique et pratique prodiguée aux apprenants et, partant, sur la formation des formateurs, dans le cadre du projet de développement des lycées techniques et professionnels à travers le territoire national.

Il a indiqué, à cet égard, que 182 formateurs et encadreurs pédagogiques ivoiriens ont effectué des séjours de renforcement de capacités sur les équipements de spécialité, en Chine, durant 4 mois, et 16 gestionnaires d’établissement y ont, eux aussi, suivi des formations, sur 1 mois.

La cérémonie d’inauguration du Lycée Technique et Professionnel d’Ebimpé a, par ailleurs, été marquée par la distinction de 31 personnalités dans l’Ordre du Mérite de l’Education nationale ; parmi elles, le Ministre d’Etat, Conseiller spécial à la Présidence de la République, M. Patrick ACHI, plusieurs Ministres ainsi que l’Ambassadeur de Chine, S.E.M. WU Jie, qui ont été faits Commandeurs.

Notons que le Premier Ministre, Chef du Gouvernement, M. Robert BEUGRÉ MAMBÉ, et la Présidente du Sénat, Mme Kandia CAMARA, ont également pris part à cette cérémonie.

Pour toute information supplémentaire, prière de contacter :

Appolinaire Assa YAPI

Direction de la Communication / Département Presse et Multimédia

Tél : (+ 225) 27 20 31 45 97 – 05 05 07 71 92

E-Mail: assa.yapi@presidence.ci - servicepresse.pr@presidence.ci

Lfossou2@yahoo.fr